

APPEL A COTISATION 2024

Madame, Monsieur,

L'Adar Civam œuvre depuis 1984 pour l'animation, la promotion et le développement de campagnes vivantes en Boischaud Sud de l'Indre.

Membre du réseau national des Civam et du réseau régional Inpact Centre, guidée par les valeurs d'éducation populaire, notre association est composée de 3 collèges (communes, associations/syndicats, bénévoles) et de membres de droits, et dispose d'une équipe de 6 salarié.e.s.

En réponse aux besoins et aux volontés des porteur.euse.s de projets ruraux, du monde agricole, des structures associatives, et des collectivités, l'Adar Civam met en œuvre une animation territoriale et un accompagnement qui mobilisent écoute, émergence et conduite de projets, mise en réseau, recherche de financements, formations, etc.

Nos champs d'actions aujourd'hui s'inscrivent dans les thématiques suivantes :

- Economie Sociale et Solidaire : appui à la création d'activité , appui à la vie associative, accueil territorial
- Agriculture durable : accompagnement au changement, animation des Mesures Agro-Environnementales et Climatiques, formations, animation de groupes
- Transition écologique et énergétique : accompagnement des agriculteurs et des communes dans l'adaptation des pratiques pour préserver l'eau et le bocage, développement de la filière locale bois énergie
- Alimentation : valorisation locale des produits agricoles, accompagnement des Projets Alimentaires Territorialisés
- Animation et lien social : organisation d'évènements et portes ouvertes à la ferme, intervention scolaires, valorisation du patrimoine local
- Mieux vivre au travail : accompagner les projets en mettant l'humain au centre

Nous souhaitons continuer à mettre notre volonté et nos ressources au service du Boischaud Sud et de ses acteurs ruraux. Pour cela, nous avons besoin de votre soutien. Adhérer à l'Adar-Civam, c'est donner plus de force aux projets qui sont d'abord les vôtres.

Au nom du Conseil d'Administration, je vous remercie par avance et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes chaleureuses salutations.

Stéphanie CHAPUT, Présidente de l'ADAR-Civam



